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Aos dezesseis dias do mês de Julho de dois mil e vinte, reuniram-se em sala

virtual, (Meet) os membros do conselho municipal do idoso

Clerinton Paes de Farias, Vivian Schutell, Loizene Maria Henke, Ana Maria Beltrame,

Juraci Martins,Luís Donizete Rossi, Claudecir Trizotto.

Seu Luís abre a sessão dando as boas vindas a todos os conselheiros,agradecendo ao

senhor Joel presidente do instituto Araxá que nessa oportunidade é nosso anfitrião da

sala virtual Meet,desejando uma boa reunião a todos.

Joel fala que ele e a conselheira vivian estiveram pesquisando em cidades vizinhas em

relação ao credenciamento de entidades que cuidam de idosos e juntamente a isso

criar-se uma resolução municipal. Joel lê a resolução que foi elaborada.

Após a leitura seu Luiz achou bem interessante a resolução, Ana ressalta que a última

citação poderia ser mudada,pois o poder público deveria e deve ajudar a instituição no

sentido de compra de vagas,quando necessário a internação de um idoso para

tratamento,vivian concorda com a conselheira Ana.



Joellê agora a resolução da ANVISA,após a leitura as conselheiras Juraci e Ana tiveram

um problema de áudio,que após alguns minutos se restabeleceram. Juraci fala do

rigoroso critério da resolução também comenta da experiência vivida por ela na visita

que fez na instituição de Itapema. Joel fala da importância de montar uma comissão

para avaliar as instituições composta com servidores da vigilância

sanitária,planejamento urbano,bombeiros,fiscalização do município,poder judiciário e

saúde, bem como membros desse conselho. Juraci se propõe a fazer parte da

comissão.

Seu Luís pede para que os conselheiros se manifestem pela aprovação ou não da

resolução,a resolução foi aprovada pelos conselheiros devendo passar pelo jurídico da

prefeitura para as devidas correções.

Juraci sugere aos conselheiros para estarmos se reunindo mais vezes que o tempo é

pouco para os diversos assuntos que tem esse conselho,para que fosse duas vezes por

mês ou ao invés de uma hora a reunião pudesse ser duas horas.

Vivian fala sobre a aprovação da resolução e também que devemos montar essa



comissão, Juraci se propõe a fazer parte da comissão,uma data pré estabelecida para

próxima reunião de avaliadores para que as entidades já possam estar apresentando a

documentação,e que em Setembro já esteja montada essa comissão.

Juraci agradece a participação jurídica do instituto Araxá a través do Joel, Vivian fala que

o CRAS se prontifica a fazer cartazes informando o chamamento das entidades,vivian

fala que iremos avançar muito neste ponto. Luís agradece a participação de todos e o

esforço e empenho para elaboração da resolução e não havendo mais assuntos da por

encerrada a reunião.

Eu Clerinton Paes de Farias lavrei esta ata.

Itapema 16 de Julho de 2020.


